

LAPORAN KEGIATAN PPID PELAKSANA
BULAN MEI 2019
PUSAT TEKNOLOGI PENERBANGAN

1. PENDAHULUAN

Undang Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik mengamanatkan setiap Badan Publik wajib membentuk Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID). Pembentukan PPID tersebut dimaksudkan untuk mewujudkan pelayanan yang cepat, tepat dan sederhana kepada pencari atau pemohon informasi publik.

Pusat Teknologi Penerbangan (Pustekbang) sebagai bagian dari (LAPAN) telah membentuk PPID Pelaksana sejak awal tahun 2014. Dalam usianya yang masih sangat muda PPID Pelaksana Pustekbang LAPAN telah melakukan beberapa kegiatan seperti Pelayanan informasi publik, baik yang datang langsung maupun yang melalui email, pendokumentasian informasi, dan pembinaan SDM secara internal.

Penetapan informasi yang wajib disediakan secara berkala, informasi yang wajib diumumkan serta merta, dan informasi yang wajib tersedia setiap saat.

Laporan ini dibuat untuk memberikan gambaran kegiatan yang telah dilaksanakan oleh PPID Pelaksana Pustekbang selama bulan **Mei 2019**.

2. KEGIATAN YANG DILAKUKAN

Bulan	Pemohon		Mekanisme Permohonan		Jenis Informasi yang diminta (Lap.Tahunan, Kontrak kerja, PKL, Umum)	Pelayanan Permohonan Informasi		Sengketa Informasi
	Individu	Badan Hukum	Datang Langsung	Elektronik		Diberikan	Ditolak	
Mei								
06 Mei 2019		V	-	V	Surat permohonan penyusunan Tugas Akhir dari UNSURYA untuk 1 orang Mahasiswi dari FT Kedirgantaraan/ Prodi Teknik Penerbangan A.n. Riskha Agustianingsih untuk periode 22 April sd. 30 September 2019 (5 bln).	V		
08 Mei 2019		V	-	V	Surat Permohonan Praktek Kerja Lapangan dari SMK Tunas Cisauk untuk 4 orang siswa OTK Perkantoran a.n. M. Bintang, M. Al Farizi, Syahdu Adi Putra dan Fadel Muhammad untuk pelaksanaan tanggal 01 Agustus s.d. 30 September 2019.	V		
10 Mei 2019		V	-	V	Surat Permohonan Penyusunan Tugas Akhir dari Universitas Bengkulu untuk 1 orang Mahasiswa dari Prodi Teknik A.n. Heru Syah Adi Putra untuk periode 02 September sd. 01 November 2019.	V		

14 Mei 2019		V	-	V	Nodin KSHU tentang Permohonan Kerja Praktek dari mahasiswa Program Studi S1 Teknik Dirgantara, STTKD Yogyakarta, A.n. Evangels B. Dasmasele untuk periode 01 Juli s.d 31 Agustus 2019.	V		
15 Mei 2019		V	-	V	Surat permohonan Kerja Profesi bagi mahasiswa program S1 Akuntansi A.n. Devara Gian Arli untuk periode 27 Juni s.d. 27 Agustus 2019.	V		
24 Mei 2019		V	-	V	Surat permohonan PKL dari mahasiswa S1 Fakultas Ilmu Komputer Jurusan Teknik Informatika Univ. Brawijaya A.n. Adam Syahputra untuk periode 24 Juni s.d. 24 Agustus 2019.	V		
Jumlah		6	-	6		6		

3. Evaluasi / Saran

Mengingat akan keterbatasan / disiplin ilmu yang berbeda dari masing-masing PPID Pelaksana, diharapkan kepada PPID Utama LAPAN untuk memberikan pembinaan secara berkala kepada PPID Pelaksana.

4. Kesimpulan

Secara keseluruhan kegiatan dapat berjalan dengan baik. Semua pemohon informasi dapat dilayani sesuai prosedur.

Rumpin, 1 Juni 2019

Sekretaris PPID Pelaksana
Pusat Teknologi Penerbangan

(Tri Widodo, S.Sos)